

2018すこやか長寿祭ペタンク大会



[2018すこやか長寿祭ペタンク大会](#)

[2018すこやか長寿祭ペタンク大会](#)

5月19日(土)、2018年度すこやか長寿祭スポーツ・文化交流大会ペタンク大会は快晴にも恵まれ、ねんりんピック「予選の部」と「交流の部」各28チーム計56チームが参加して盛大に開催されました(写真左)。

来賓の挨拶の後に、静岡県ペタンク・ブール連盟杉村会長の挨拶(写真右)、及び競技説明が行われました。



[2018すこやか長寿祭ペタンク大会](#)

[2018すこやか長寿祭ペタンク大会](#)

伊豆の国市葦山運動公園多目的広場に設けられた28のコートに分かれ、ねんりんピック「予選の部」と「交流の部」に参加した選手による競技が一齐に始まりました。



[2018すこやか長寿祭ペタンク大会](#)

[2018すこやか長寿祭ペタンク大会](#)

写真左はピットに狙いを定めています。写真右は狙いを定め、スローした瞬間をとらえています。さてボールの行方は？



[2018すこやか長寿際ペタンク大会](#)

ねんりんピック「予選の部」に於いて優勝したのは三島市『向山Aチーム』でした。



[2018すこやか長寿際ペタンク大会](#)

準優勝したのは函南町『函南Cチーム』、そして3位は裾野市『裾野Dチーム』でした。



[2018すこやか長寿際ペタンク大会](#)



[2018すこやか長寿際ペタンク大会](#)

交流の部に於いて優勝したのは伊豆の国市『吉田チーム』でした。



[2018すこやか長寿際ペタンク大会](#)

準優勝したのは裾野市『ふじさんすそのBチーム』と3位の伊豆の国市『山木Bチーム』でした。今年の大会は現地取材の日程が折り合わず、静岡県ペタンク・ブル連盟の竹内氏に取材させて頂き、写真の提供も頂きました。

ご協力に感謝いたします。有難う御座いました。



[2018すこやか長寿際ペタンク大会](#)

取材；東部・田方地区生きがい特派員 加藤 孝